

高等部3年 生活単元学習「修学旅行へ行こう」

10月17日（金）から1泊2日で本渡・五和方面に修学旅行に行きました。はまゆう療育園の職員の方や本校職員に盛大に見送られ出発しました。

1日目の天草空港では、飛行機が離陸する様子に驚いた表情を見せっていました。天草ボウリングセンターでは、補助具を使用し、本物の重いボールを転がすことができました。ストライクやスペアを取って笑顔がこぼれていきました。イオン天草店では、自分が買いたいものをじっくり選び、自分の欲しいものや家族へのプレゼントを購入することができました。ホテルでは、おいしいご飯を食べたり、テレビを見たりして過ごしました。朝になると部屋の窓から朝日が見えていました。

2日目は、イルカセンターで買い物をしたり、海の潮風にあたったりしました。「お願いします」「いただきます」「ありがとうございました」のあいさつの号令も分担してしっかりと行うことができました。

2日間とも雨は降らず、体調を崩すことなく楽しい思い出がたくさんできました。家族の方やはまゆう療育園の職員の方、訪れた各施設の方には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

